

# Dinosaures

La planète Terre a fait l'objet d'une série d'expériences pour voir ce qui survivrait et serait bénéfique au développement de la vie spirituelle sur Terre et ce qui n'aiderait pas.

Donc, que vous le croyiez ou non, une fois la planète Terre correctement créée, les premières formes de vie introduites étaient ces géants de pierre. Ensuite, les créatures aquatiques en genre méduses, puis, éventuellement, les créatures de type lézard (dinosaures), puis les mammifères et, enfin, l'homme.

Je me suis peut-être un peu trompé dans l'ordre et j'ai peut-être manqué quelques expériences.

Les archanges ont essayé d'utiliser les éléments naturels trouvés sur terre : la pierre, l'eau, l'air, etc.

De toute évidence, certains éléments n'étaient pas adaptés à la transformation en formes de « vie », donc, sur de longues périodes, différents types de formes de vie ont été introduits et, s'ils ne fonctionnaient pas, on les a laissés disparaître.

Dans le cas des lézards, ils ont évolué pendant longtemps jusqu'à ce que, je crois, il y ait eu un événement de niveau d'extinction (ELE) et l'apport d'oxygène a diminué et ainsi des mammifères plus petits ont été introduits et les lézards ont dû mourir.

Donc, la réponse à la question est, oui, les dinosaures ont existé sous une variété de formes et de types pendant très longtemps.

Au fur et à mesure que la planète Terre évoluait et changeait, ils n'étaient plus pertinents, ils ont donc été autorisés, en tant qu'espèce distincte, à disparaître. Certaines formes et descendants existent toujours; oiseaux, lézards etc.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.